

令和4年度第1回船橋市児童・生徒防犯対策連絡協議会資料

1 配付資料に関するご意見とその回答等

資料	ページ	ご意見	回答等
資料1	1~6	発生件数が減少しているのは、好ましいと思いますが児童・生徒に直接触れるような案件が多いのが心配です。おかしいと思ったら、すぐ逃げるという指導も必要なのかもしれない。	児童・生徒が自ら安全を確保するために必要な知識や能力を身に付けられるよう、引き続き安全教育を行ってまいります。 (保健体育課)
資料1	2	不審者が学校内に侵入した件ですが、防犯カメラなどで不審者の特定はできましたでしょうか？	不審者の侵入は防犯カメラに記録されておりました。警察に通報し、移動交番などを出していただきました。(保健体育課)
資料1	8	下校時間帯に不審者情報が多い。スクールガードが増え、更なる防犯体制の強化をお願いしたい。	令和5年度以降も引き続きスクールガードを増やす取組を進めてまいります。(保健体育課)
資料1	8	青少年補導委員の補導活動の印象です。 15時~16時の不審者情報が多いですが、確かにこの時間は登下校の時間帯でもありますが、不思議と人通りが少なくなるようです。 公園には大勢遊んでいるけれども、路地などの人通りが少ない印象で、注意が必要な時間帯だと改めて感じました。	不審者被害の多くは路上で発生しています。見守りの目があるだけで不審者は活動をしにくくなりますので、引き続き下校後の時間帯の見守りをさせていただけるよう努めてまいります。 (保健体育課)
資料1 資料2-2	16	15時~17時台の不審者の多さ、資料1 16ページのグラフが、とてもインパクトがありました。件数下げ止まりという状況でこの時間帯の見守りが急務であることを伝えるために、文章だけではなくこちらのグラフもお手紙に組み込んでいただきたいです。	下校後の時間帯の見守り活動を推進するため、令和5年度用スクールガードリーフレットに不審者情報件数の推移のグラフと時間帯別不審者情報のグラフを掲載することといたしました。(保健体育課)

資料	ページ	ご意見	回答等
資料 2		<p>保護者への募集、とても良いことだと思います。</p> <p>人員の増加もちろんです。が、スクールガードへの理解も深まると思います。保護者の中では、スクールガードへ市から報酬が支払われていると誤解している方もいるようです。</p>	<p>保護者の方の中には、スクールガードが市から報酬をもらって活動していると誤解している方がいらっしゃることは市でも把握しております。引き続き、スクールガード活動についてご理解いただけるよう、周知を図ってまいります。(保健体育課)</p>
資料 2		<p>通勤・お買い物・散歩などのついでにとということであれば、中学校の保護者にも募集してはどうかと思えます。</p> <p>募集することで、中学校の保護者にもスクールガードが認知されると思えます。</p>	<p>令和 4 年度は保護者に募集をかける初めての取組ということで、自ら身を守る力の低い小学生の保護者に募集をいたしました。中学生の保護者への募集については、状況を見ながら引き続き検討してまいります。(保健体育課)</p>
資料 2-1		<p>新たに 184 人の申込があったとのこと、お手紙の効果の大きさに驚きました。ありがとうございます。</p> <p>申込者が多いと聞くと、「自分もやってみようかな」と感じる保護者も多いと思えますので、PTA 連合会でもこちらの実績と共にアピールをしていきたいです。</p>	<p>活動していただける方の募集はもちろんのこと、下校後の時間帯の見守りの目が増えるよう、スクールガード活動についての周知を引き続き行ってまいります。(保健体育課)</p>
資料 3		<p>大変、ありがたいことだと思います。</p>	<p>引き続き、安全安心のまちづくりに向け、努めてまいります。(市民安全推進課)</p>

2 その他のご意見

ご意見	回答等
<p>内容の確認等でしかたがないとは思いますが、不審者情報の FAX が学校にまわってくるのが遅く、タイムリーな注意喚起ができない。</p>	<p>不審者情報は、正確な情報を配信することから、管轄の警察署に事案の内容を確認した上で配信しています。そのため、どうしてもタイムラグが発生してしまう場合があります。ご了承くださいますようお願いいたします。(保健体育課)</p>

ご意見	回答等
<p>日頃より、児童・生徒の安全のため、お力添えをいただき、まことにありがとうございます。</p> <p>スクールガードの減少につきまして、困っている小中学校が増えております。引き続き募集をしていただきたいと思います。</p> <p>今後とも、よろしく願いいたします。</p>	<p>令和5年度以降も引き続きスクールガードを増やす取組を進めてまいります。(保健体育課)</p>
<p>子どもたちの安心・安全のため日々ご尽力いただきありがとうございます。</p> <p>本来であれば私たち保護者の目で見守るべきところを、行政の皆様、地域の皆様に変助けていただいています。</p> <p>その中で更にお願いをするのは心苦しいことなのですが、私の学区では朝の見守り（スクールガードさんや保護者による）に比べ下校時は大人の目がとても少ないです。スクールガードさんも下校は基本いらっしやらないように感じます。</p> <p>下校時（小学生だと高学年・低学年の2パターン）にも、朝立って下さっている場所に交代などで立っていただけないか、市からお願いしていただくことはできないでしょうか。(スクールガードさん全体に向けて、不審者発生の時間帯のグラフと共に)</p>	<p>不審者情報は下校後の時間帯に多くなっており、その時間帯の見守りが必要となります。朝だけでなく、下校後の時間帯も見守りをしていただけるよう、スクールガード連絡調整会議等の場を活用して周知するなど、対応してまいります。(保健体育課)</p>
<p>スクールガードが通勤・お買い物・散歩などの途中で子どもたちを見守る制度であるということ、広めていくことが重要と思います。</p> <p>とてもありがたいことですが、現状では登下校時に定置に立って、見守る制度とされている市民が大半だと思います。</p> <p>青少年の環境を良くする市民の会の会議でも話が挙がっていますが、市の各種団体への登録のお願いや、窓口を小学校に限定せず、保健体育課児童・生徒防犯安全対策室へ直接登録する方法があっても良いと思います。</p> <p>お手数をお掛けするとは思いますが、ご</p>	<p>スクールガード制度につきましては、皆様にご理解いただけるよう、引き続き周知に努めてまいります。</p> <p>スクールガードの登録につきましては、保健体育課児童・生徒防犯安全対策室で受付等をするのも一つの方法として検討したこともあります。しかしこの場合、学校の知らないところで、学校の知らない人が活動することになってしまいます。スクールガードは「地域で子供を見守る」ことが効果的で、学校と地域の方々が「お互いに顔の見える」状態で活動していただくことが重要であると考えております。このことから、スクールガード登録を学校のみとし</p>

ご意見	回答等
検討をよろしく願いいたします。	ております。ご理解のほどよろしく願いいたします。(保健体育課)